

Todesnachricht

SCHWESTER MARYLYN

ND 4677

(früher Sr. Mary Elene)

Marylyn Kathleen EHRMAN

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA



| | | |
|---------------------------|-------------------|---------------|
| Datum und Ort der Geburt | 31. Oktober 1931 | Covington, KY |
| Datum und Ort der Profess | 17. August 1957 | Covington, KY |
| Datum und Ort des Todes | 11. November 2023 | Edgewood, KY |

Marylyn Kathleen wurde am 31. Oktober 1931 geboren und war die Tochter der Eheleute George und Helen Ehrman. Sie war die zweitälteste der fünf Kinder. Ihr Vater war Ingenieur bei der L&N Eisenbahn und ihre Mutter war Hausfrau. Ihre Familie war sehr glücklich und schon früh im Leben lernte Marylyn zu teilen, Opfer zu bringen und Menschen in Not zu helfen. Marylyn besuchte die Holy Cross Grundschule, Latonia, Kentucky, und als höhere Schule die Notre Dame Academy, Covington, Kentucky. Sie wollte ursprünglich Krankenschwester werden und eine große Familie gründen, aber Gott hatte andere Pläne. Er berührte ihr Leben auf verschiedene Weise und so trat sie bei den Schwestern Unserer Lieben Frau ein. Am 17. August 1957 legte sie ihre erste Profess ab.

Sie erwarb ihren B.A. am Villa Madonna College und ihren Master in Erziehungswissenschaften an der Xavier Universität. Schwester Marylyn war viele Jahre als Lehrerin, Schulleiterin und Sekretärin an Grund- und Mittelschulen tätig.

Nach vielen Jahren im Bereich der Bildung bat Schwester Marylyn um eine Veränderung ihrer Tätigkeit und sie wurde in das St. Claire Pflegezentrum (Medizinisches Zentrum St. Claire) in Morehead, Kentucky geschickt. Schwester war gespannt, was Gott dort von ihr erwartete. Sie fand es bald heraus. Schwester Marylyn begann, in der Geschäftsstelle des Krankenhauses zu arbeiten. Sie beschloss auch, sich für einen Kurs in Krankenhausseelsorge anzumelden, was sie sehr interessant und herausfordernd fand. Bald ergab sich eine Teilzeitstelle in Krankenhausseelsorge und der Leiter fragte Schwester, ob sie die Seelsorgerin des Zentrums werden möchte. Sie sah dies als direkten Anruf Gottes an.

Schwester Marylyn half auch den Männern in der Justizvollzugsanstalt ehrenamtlich, ihren GED (Schulabschluss) zu erhalten. Sie war immer bereit, persönliche Opfer auf sich zu nehmen, um anderen zu helfen, ihr Leben zu verbessern und sich zu entfalten. Ihr großer Wunsch war, Christus den Menschen in Not zu bringen. Sie sah es als Segen an, ihre vielen, Gott geschenkten Gaben mit anderen zu teilen. Als Schwester in den Ruhestand ging, kehrte nach Covington zurück. Dort half sie als Kommunionhelferin in Rosedale Manor. Sie besuchte die Bewohner und schenkte ihnen Freude durch ihre Gesellschaft. Sie gehörte zu den ersten Schwestern, die in die St. Charles Gemeinschaft zogen, wo sie viele Freundschaften schloss und segensreich durch ihr Dasein wirkte.

Am 11. November 2023 ging Schwester Marylyn heim zu Gott, umgeben von ihrer Familie und ihren Mitschwestern. Ihre ruhige Art, ihre Aufrichtigkeit, ihr Mitgefühl und ihr ansteckendes Lächeln werden uns immer in Erinnerung bleiben. Möge die Liebe, mit der Schwester Marylyn Gott gedient hat, ihr nun die ewige Freude bei Ihm schenken. Möge sie ruhen in seinem Frieden.